



いよいよ2学期! ~どんな成長ができましたか

7月21日から始まった約40日間の夏休みが終わりました。この夏休み中、それぞれにとって、さまざまな成長の機会があったのではないのでしょうか。それぞれの成長を2学期の活動に活かしていきましょう。

また、2学期は運動会や文化祭などの大きな学校行事が予定されています。各行事の取組を通して、安宅中学校のチーム力・絆が高まることを期待しています。特に、9月14日(水)に予定されている運動会については、8月9日の全校登校日で、生徒会役員よりスローガン「Burn it up! ~みんなの笑顔で繋ぐ青春~」の発表がありました。スローガンは、夏休み中、生徒会役員を中心に作成しました。そのクオリティーの高さには目を見張るものがありました。



運動会は、新型コロナウイルスの影響により、この2年間、縮小して開催してきましたが、今年度は3年ぶりに本校グラウンドで行う予定となっています。まだまだ新型コロナへの警戒を怠るわけにはいきませんが、感染対策を十分に意識しながら活動をすすめていくこととなります。

そんな状況の中でも、安宅中学校全員の気持ちを一つに、心に残る素晴らしい運動会を創り上げていきましょう。そして、運動会の取組みを通して、生徒一人一人が心身ともに大きく成長してくれることを願っています。

「北信越大会・加賀地区意見発表会・吹奏楽部定期演奏会」

8月2日に、北信越中学校体育大会軟式野球競技が、長野県伊那市で行われました。本校野球部は12名という少ない人数の中、1回戦を勝利し、2回戦では、富山県1位の氷見北部中と終盤まで互角にわたりあいました。惜しくも敗退しましたが、これまでの練習での取組みを自信に変え、最高のパフォーマンスを発揮することができました。



8月7日、市民センターで吹奏楽部定期演奏会が開催されました。吹奏楽部3年生にとって中学校生活最後の演奏会となりました。

これで、どの部活動でも、全ての3年生は中学校部活動が一区切りとなりますが、この2年数か月で、多くのことを学び、成長できたのではないかと思います。

今後の中学校生活、そして、これからの人生に、ぜひ役立てて欲しいと思います。

また、8月6日、7月小松市意見発表会に引き続き、加賀地区意見発表会が開催されました。本校からは、2年生の〇〇〇〇さんが出場しました。ものすごく緊張感の中、立派に発表することができました。



9月23日(金・祝)からは、小松市新人大大会が始まります。新チームとなって初めての公式戦となります。どの部活動の1・2年生も、夏休み中、3年生の熱い思いを引き継ぎ、努力を積み重ねてきたと思います。今後も、目的意識の明確な練習を心がけ、個々の力・チーム力を高めていきましょう。そして、ぜひ、仲間と一緒に、大会(試合)を楽しむことを心がけて欲しいと思います。